

学校だより太田

平成 28 年 2 月号 和歌山市立太田小学校

寒さが厳しい日が続いています。インフルエンザが流行しはじめていますので、ご家庭でもお子さんの体調管理をお願いします。様子がおかしいと思うときには、朝、おうちで検温してくるようにお願いします。また、熱が出たときには受診し、分かり次第診断結果を学校までご連絡ください。予防の一番は、手洗いやうがいをしっかりすることだそうです。併せて、マスク着用や疲れをためないことも大切です。

○1月15日（金） 避難訓練

2限に、不審な人が教室に侵入した場合を想定した避難訓練を行いました。侵入された学級の担任は、児童をすぐに近くの教室に避難をさせるとともに、近くの学級担任は、異変が起こったことを、緊急通報装置を使って職員室に知らせます。それを受け、校内放送で全職員に知らせ、職員が進入された学級に棒などを持ってかけつけました。

緊急事態に備えて日頃の訓練が大切であること、そして、「自分のいのちは、自分で守る」という意識をもつようにと指導しました。また、このようなことが万一起こった場合、落ち着いて行動をし、しっかりと話を聞くことなどの大切さも指導しました。

○1月20日（水）JAより出前授業 5年生

5年生は、JAより、大根の種とブロッコリーの苗と植える土をいただき、9月の末頃に植えました。毎日様子を見に行き、水やりをして育ててきました。また、日々生長していく様子を観察してきました。

大きく育った大根とブロッコリーを使った料理を、JA女性会の皆さんが教えてくれました。大根を使って、お味噌汁を作り、ブロッコリーは塩ゆでにしました。最初に調理の仕方や注意事項などを、ていねいに指導してくれました。

子どもたちは、話をしっかり聞き調理を行い、おいしく味わうことができました。

○本年度のスポーツテストの結果

年度初めに行ったスポーツテストの結果から、子どもたちの様子を紹介します。

本年度も、全国平均以上またはそれに近い記録になっています。種目別に見ると長座体前屈は高水準になっていて、柔軟性はすばらしいです。また、たち幅跳びに関しても高水準で跳躍力も伸びてきています。しかし、シャトルランが低い傾向にあるため、持久力を高めるような運動を今後取り入れていきたいと考えています。